



Nomos

Der ökologisch mündige Mensch tritt ein für wirtliche Lebensverhältnisse



Wirtliche Verhältnisse

Zur Ökologie lebensgemeinschaftlicher und individueller Existenz

Von Prof. Dr. Wolf Rainer Wendt

2023, 204 S., geb., 49,- €

ISBN 978-3-7560-0544-4

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl I

Social Economy and Common Welfare, Bd. 6)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0544-4

Wirtlich können Lebensverhältnisse heißen, die günstig sind für unser Dasein wie auch für den Erhalt der Natur. Sie sind im ökologischen Sinne Existenzbedingungen. Wie wirtliche Verhältnisse sozial und wirtschaftlich zustande kommen und nachhaltig sein können, wird unter Leitbegriffen gemeinschaftlicher und individueller Haushaltung und Versorgung erörtert und humanen Akteuren als Gestaltungs-

aufgabe zugeschrieben. Vielseitig diskutiert wird die Funktion des ökologischen Wirts, der angesichts der kritischen Entwicklungen in der Umwelt daran mitwirkt, dass soziale und natürliche Verhältnisse im eigenen Lebenskreis und in globalen Zusammenhängen wirtlich werden und wirtlich bleiben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Ecologically Mature People Stand up for Hospitable Circumstances of Life



Wirtliche Verhältnisse

Zur Ökologie lebensgemeinschaftlicher und individueller Existenz

By Prof. Dr. Wolf Rainer Wendt

2023, 204 pp., hc., € 49,00

ISBN 978-3-7560-0544-4

(Gemeinwirtschaft und Gemeinwohl I

Social Economy and Common Welfare, vol. 6)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0544-4

Circumstances of life can be called hospitable (wirtlich) if they are favourable to both our existence and the preservation of nature. They are conditions of existence in the ecological sense. This study discusses how hospitable conditions can come about socially and economically and be sustainable under the guiding concepts of communal and individual stewardship and care. This is attributed to human actors as

a task of design, with the author discussing the function of the ecological host in many different ways. In view of the critical developments in the environment, he or she helps to ensure that social and natural conditions in his or her own circle of life and in global contexts become and remain hospitable.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary